

PARTICIPACIÓN**Empresarios de todos los sectores y presencia de instituciones sociales**

► La primera jornada de debate sobre el turismo coordinada por Hosbec y la Asociación Valenciana de Empresarios (AVE), junto con otras agrupaciones empresariales, logró reunir ayer en Benidorm a la flor y nata de la economía y el turismo. Las ponencias fueron inauguradas por los presidentes de la patronal hotelera, Antonio Mayor, y AVE, Vicente Boluda, además de sus homólogos en Coepa, Moisés Jiménez; en la Asociación de la Empresa Familiar de Alicante, Francisco Gómez;

y en la Cámara de Comercio, José Enrique Garrigós. Junto a ellos, actuaron como ponentes José Luis Zoreda, de **Exceltur**; el sociólogo José Miguel Iribas; Josep Ivars, del Instituto Universitario de Investigaciones Turísticas y profesor de la UA; Pere Joan Devesa, de Hoteles Poseidón; Hortensia Roig, secretaria general de la Escuela de Empresarios y miembro del consejo de administración de Mercadona; José María Caballé, de la cadena Servigroup; Myriam Gimeno, consejera delegada del grupo Intur; Francisco Gómez, del Grupo Marjal; y Adolfo Utor, de Baleària. Igualmente, acudieron al foro, entre otros, Juan Roig, presidente de Mercadona; Julián Bolinches, de-

legado de Iberdrola en la Comunidad; el constructor Andrés Ballester; el presidente de Casino Mediterráneo, Jesús Álamo; Antonio Arias, del grupo Súbús; Federico Félix, presidente de la Federación Empresarial de Agroalimentación de la Comunidad y de Helados Estiu; Santiago Martínez-Cava, director del aeropuerto Alicante-Elche; Roc Gregori, experto en turismo; o Juan Antonio López Ruiz de Zuazo y Francisco Esquivel, director general de Gestión y director general de Contenidos de Editorial Prensa Alicantina. También hubo representantes de la Universidad Miguel Hernández, de despachos de abogados, consultorías y de decenas de empresas del sector.